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 От первого лица  

Уважаемые работники АО «Волга», коллеги!
Примите мои искренние поздравления  

с 92-летием со дня основания нашего предприятия!
С начала производства газетной бумаги в августе 1928 года и до настоящего 
времени, Балахнинский бумкомбинат всегда был флагманом бумажной отрас-
ли. И сегодня мы известны как одни из ведущих российских производителей 
бумаги премиум-класса из 100% термомеханической массы, аналогов которой 
нет в России.
АО «Волга» – это предприятие, включенное в отраслевой список системообра-
зующих компаний страны, которое входит в Топ-50 крупнейших лесопромыш-
ленных компаний и Топ-100 крупнейших компаний Нижегородской области. 
Продукция бумкомбината неоднократно была отмечена Дипломами Всерос-
сийского конкурса «100 лучших товаров России». 

Сегодня у нас есть много интересных задач и планов. Это и развитие собствен-
ной энергетики, повышение качества бумаги и расширение продуктовой линей-
ки и рынков сбыта готовой продукции, совершенствование логистики.
В 2019 году мы начали масштабную работу по диверсификации продуктового 
портфеля с ориентацией на сегмент упаковочных материалов для производ-
ства гофротары, бумажных мешков и пакетов. Было освоено производство 
упаковочной бумаги коричневого оттенка массой от 42 до 48 грамм на ква-
дратный метр, которая предназначена для изготовления плоских слоев гоф-
рокартона. 
В 2020 году работа в этом направлении продолжается. Наша цель – расширить 
продуктовую линейку за счет перспективных, востребованных нишевых про-
дуктов, что позволит компании стабильно и динамично развиваться, оптимизи-
ровать свою деятельность с точки зрения использования мощностей и рыноч-
ной ситуации.
Главным событием 2020 года для нашей компании стала успешная реализация 
приоритетного проекта строительства новой линии по производству термо-
механической массы. Ее ввод в эксплуатацию создаст новые высокотехноло-
гичные рабочие места, увеличит производство термомеханической массы на  
60 000 тонн в год, которые мы сможем использовать для производства бумаж-
ной продукции. 
Даже пандемия коронавируса не помешала претворить наши амбициозные пла-
ны в жизнь! Это был один из первых проектов не только в России, но и в мире, 
при реализации которого опытная отладка оборудования была проведена дис-
танционно. Это был сложный и в то же время новый опыт для нашей компании. 
При этом специалисты АО «Волга» и «Андритц» продемонстрировали высокий 
уровень квалификации и профессионализма. За что им следует сказать боль-
шое спасибо!
Особые слова благодарности хочу выразить ветеранам труда! Ваш вклад в раз-
витие предприятия бесценен, а трудовой подвиг достоин уважения! Желаю вам 
и вашим семьям здоровья, счастья и благополучия! 
Пусть ваша жизнь всегда остается наполненной пониманием и поддержкой кол-
лег, теплом домашнего очага, любовью родных и близких, а все лучшее, что 
сделано, получит дальнейшее развитие. 

Генеральный директор Сергей Пондарь

Рейтинг
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Акционерное общество «Волга» 
вошло в Топ-50 крупнейших 
лесопромышленных компаний 
России по данным Fastmarkets 
RISI

СТРАНИЦА

Актуально
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Профориентационная онлайн-
экскурсия для участников 
проекта «Робофутбол для особых 
детей» состоялась в АО «Волга» 
13 августа 2020 года

СТРАНИЦА

Страницы истории

6

25 августа 1928 года на 
бумагоделательной машине №1 
была изготовлена первая партия 
бумаги. Это стало символическим 
стартом славного пути «бумажного 
гиганта на Волге»

СТРАНИЦА

Мы в Телеграм
https://t.me/jsc_volga

Мы в ВКонтакте
https://vk.com/bumkombinat_volga

Наш сайт
https://www.volga-paper.ru/
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Новости отрасли  

Россия за 
7 месяцев 
2020 года 
выпустила 
5,5 млн тонн 
бумаги и 
картона
В июле 2020 года промышлен-
ное производство выросло по 
сравнению с июнем этого года 
на 3,4%. По сравнению с июлем 
2019 года сократилось на 8,0%, 
сообщает Федеральная служ-
ба государственной статистики 
(Росстат).

За семь месяцев 2020 года промыш-
ленное производство уменьшилось 

на 4,2% по сравнению с январем-июлем 
2019 года.
В июле 2020 года все виды экономи-
ческой деятельности, включаемые в 
индекс промышленного производства, 
показали увеличение объемов произ-
водства по сравнению с предыдущим 
месяцем. Наибольший рост продемон-
стрировали обрабатывающие произ-
водства – на 3,9% к июню 2020 года.
По сравнению с июлем 2019 года все 
виды экономической деятельности, 
включаемые в индекс промышленного 
производства, показали снижение объе-
мов.

Источник: 

В Пермском 
крае идет 
строительство 
нового ЛПК
Совет по предпринимательству 
и улучшению инвестиционного 
климата Пермского края при-
своил статус приоритетного про-
екту по строительству лесопро-
мышленного предприятия в пос. 
Ныроб Чердынского городского 
округа.

Инициатор – ООО «Новый Север 
ЛПК» – намерен вложить в стро-

ительство около 366 млн руб., проект 
предполагают реализовать к 2023 г.
Планируется, что новый производствен-
ный комплекс станет предприятием 
полного цикла: заготовка, переработка 
и производство продукции – хвойные 
пиломатериалы, щепа, биотопливо 
(пеллеты, брикеты). Будет создано до 70 
высокотехнологичных рабочих мест. По 
оценке представителей компании, 30% 
производимой продукции будет постав-
ляться на рынок России, 70% – на экс-
порт в страны Евросоюза, Иран, Сирию, 
ОАЭ, Узбекистан, Азер-
байджан и Казахстан.

Источник: 

На бумкомбинате все знают Алек-
сандра Юрьевича как человека, по-

святившего свою жизнь производству, 
прошедшего долгий путь от слесаря-ре-
монтника до начальника цеха.

Карьера А.Ю. Манина началась сразу 
же после службы в армии: в 1990 году 
он устроился работать на Балахнинский 
ЦБК слесарем-ремонтником во второй 
бумзал. Через два года его назначили 
бригадиром сушильной части седьмой 
бумагоделательной машины, затем – 
мастером той же БДМ. 

В 1999 году Александр Юрьевич захо-
тел повысить свою квалификацию и по-
ступил в Санкт-Петербургский государ-
ственный технологический университет 
растительных полимеров, а в 2003 году 
получил специальность инженера ма-
шин и оборудования лесного комплекса. 
Спустя несколько лет ему предложили 
должность механика бумажного цеха 

№2. В 2017 году А.Ю. Манин был переве-
ден в цех термомеханической массы как 
заместитель начальника цеха.

Параллельно основной работе, 
А.Ю. Манин всегда успевал заниматься и 
общественно полезной деятельностью. 
В период с 2010-2015 гг. он был избран 
депутатом Земского собрания Балах-
нинского района и за пять лет сделал 
немало хорошего для родного города: 
в его округе было восстановлено улич-
ное освещение, проведен ремонт дорог 
в рамках областной программы софи-
нансирования ремонта, установлены 
детские площадки. Он также занимался 
вопросами реализации мер социальной 
поддержки и социального обслужива-
ния отдельных категорий и групп насе-
ления, материального и технического 
обеспечения образовательных органи-
заций, благоустройством домов и домо-
вых территорий и многим другим.

2017 год стал знаковым для Алексан-
дра Юрьевича – он получил должность 
заместителя начальника цеха термоме-
ханической массы, а уже в мае того же 
года стал начальником цеха. 

«За время моей работы в цехе ТММ, 
за счет реализации ряда мероприятий, 
нам удалось увеличить его производи-
тельность путем увеличения оборотов 
разгрузочных шнеков вертикальных по-
догревателей, без снижения качествен-
ных показателей производимой про-
дукции. С целью снижения потребления 
электроэнергии цеха ТММ и увеличения 
технико-экономических показателей 
производства газетной бумаги, прово-
дится работа по подбору энергосбере-
гающей размольной гарнитуры рафи-
неров, произведен восстановительный 
ремонт многодисковых фильтров, что 
дало возможность снизить концентра-
цию оборотной воды и уменьшить поте-
рю волокна, – рассказывает начальник 
цеха. – Со строительством нового участ-
ка ТММ, естественно, возросла нагруз-
ка на всех специалистов и работников 
цеха, которые, тем не менее, справи-
лись «на отлично» с поставленной за-
дачей: в установленные сроки запусти-
ли цех в эксплуатацию. К слову, в цехе 
было создано 37 новых рабочих мест».

Как сообщалось ранее, в новом 
цехе ТММ под дистанционным контро-
лем специалистов фирмы Andritz Group 
завершены пуско-наладочные работы 
и продолжается настройка оборудо-
вания, что позволит выйти на запла-
нированные качественные и количе-
ственные показатели полуфабриката. В 
самом ближайшем будущем состоится 
мероприятие по торжественному от-
крытию цеха.

Производство  

Мы продолжаем цикл публи-
каций о реализации приори-
тетного инвестпроекта стро-
ительства новой линии по 
производству термомеханиче-
ской массы АО «Волга». И се-
годня мы хотим рассказать вам 
о начальнике этого цеха – Алек-
сандре Юрьевиче Манине.

Акционерное общество «Волга» вошло в Топ-50 
крупнейших лесопромышленных компаний России
По итогам работы в 2019 году АО «Волга» вошло в 
отраслевой рейтинг «Топ-50 крупнейших лесопро-
мышленных компаний России» и занимает в нем 
семнадцатую позицию. Об этом сообщается на 
сайте Fastmarkets RISI – главного источника дан-
ных для целлюлозно-бумажной промышленности.

Выручка АО «Волга» в 2019 году составила 9589 млн рублей. 
За предыдущий год комбинат изготовил около 250 тыс. 

тонн готовой продукции из 100% термомеханической массы.
В рейтинг RISI включены компании-производители цел-

люлозы, бумаги и картона в России. Рейтинг базируется на 
данных ФНС, а также на основании представленной самими 
компаниями информации, в том числе в их годовых отчетах.

Пресс-служба АО «Волга»

Когда главное хобби – 
это работа
Алексей Моисеев

Рейтинг

А.Ю. Манин

Оборудование в новом цехе ТММ
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 Региональные  
новости  
Более 100 предприятий 
внедряют бережливые 
технологии в 
Нижегородской области

В рамках национального проекта «Про-
изводительность труда и поддержка 

занятости» до конца года регион должен 
был вовлечь в нацпроект 78 предприя-
тий. Но уже на сегодняшний день этот по-
казатель перевыполнен на 40%.
Как отметил министр промышленности, 
торговли и предпринимательства Ни-
жегородской области Максим Черкасов, 
многие предприятия, участвующие в 
нацпроекте, уже достигли серьезных ре-
зультатов благодаря внедрению береж-
ливых технологий. 
По словам старшего руководителя проек-
тов Федерального центра компетенций в 
сфере производительности труда (ФЦК) 
Алексея Голубева, по результатам 2019 
года и I полугодия 2020-го Нижегород-
ская область – один из лидеров в стране 
по выполнению показателей националь-
ного проекта «Производительность труда 
и поддержка занятости». А Региональный 
центр компетенций признан лучшим на 
федеральном уровне по результатам ра-
боты за 2019 год.

Источник:

Глеб Никитин: 
«Стела „Город 
трудовой доблести“ 
будет установлена 
на Благовещенской 
площади»

Почти 92 тысячи нижегородцев при-
няли участие в голосовании по выбо-

ру места для установки памятной стелы 
в честь присвоения Нижнему Новгороду 
почетного звания «Город трудовой до-
блести». Об этом сообщил губернатор Ни-
жегородской области Глеб Никитин. Он-
лайн-голосование на сайте ЗаНижний. рф  
проводилось в период с 10 июля до 15 ав-
густа 2020 года.
На портале было предложено 5 вариан-
тов: Благовещенская площадь, площадь 
Революции (около Московского вокза-
ла), «Парк Победы», Комсомольская пло-
щадь и остров «Гребнёвские пески».
Большинство голосов – 22 977 – было отда-
но за Благовещенскую площадь. На втором 
месте – Парк Победы (19 644 голоса). Замы-
кает тройку лидеров Комсомольская пло-
щадь (17 883 голоса). На 4 и 5 месте – пло-
щадь Революции (16 403 голоса) и остров 
«Гребнёвские пески» (15 050 голосов).
«Мне хочется поблагодарить всех, кто 
принял участие в голосовании. Нерав-
нодушие нижегородцев по отношению 
к истории родного региона в июле уже 
отмечал Президент России Владимир 
Путин. За полгода в поддержку присвое-
ния Нижнему Новгороду почетного зва-
ния было собрано 846 тысяч подписей. 
Когда мы вместе определяем решения, 
то и дело начинает восприниматься как 
общее», – отметил Глеб 
Никитин.

Источник:

 Эко-квест  

Квест полезных дел  
продолжается!
Квест +1Город («Полезный город») закон-
чился, а полезные задания и призы – нет!

Организаторы квеста продлили задания до 30 авгу-
ста 2020 года! Вы еще можете успеть принять уча-

стие в марафоне и побороться за один из пяти совре-
менных и экологичных велосипедов, предоставленных 
АО «Волга».

Как участвовать?
Заходите в актуальные сторис на 

странице, выполняйте задания и полу-
чайте призы!

Участникам начисляются баллы за 
выполненные задания.

Далее модераторы квеста опреде-
ляют 5 победителей – кто экологичнее (лучше/кре-
ативнее) всех выполнил задание – среди тех, у кого 
одинаковое количество баллов.

Уже несколько десятков человек поделились с 
нами своими экологическими идеями!

Подробнее об этом читайте на на-
шей страничке в инстаграм и не забы-
вайте подписаться.

Все больше участников присылают 
нам свои экологичные идеи и советы –  
как провести «Час земли», делимся с 
вами несколькими из них.

Пресс-служба АО «Волга»

Бумкомбинат «Волга» проводит 
экскурсии в формате онлайн

 Актуально  

Дистанционную экскурсию в фор-
мате конференции на платформе 

«Zoom» провел начальник отдела по 
связям с общественностью Алексей 
Моисеев. Спикер продемонстриро-
вал сайт предприятия, рассказал о его 
функционале, а также показал инте-
рактивную программу «Виртуальный 
тур на производство бумаги». Алексей 
Моисеев также поделился информа-
цией об истории предприятия, выпу-
скаемой продукции, методах работы, 
оборудовании и показал внутреннее 
обустройство цехов.

После экскурсии участники смогли 
задать интересующие вопросы, в част-
ности касающиеся профориентации и 
трудоустройства на предприятие. От-
дельное внимание было уделено обра-
зовательной теме: с какими образова-
тельными организациями сотрудничает 
предприятие, какие знания могут приго-
диться студентам и выпускникам ВУЗов 
для работы на бумкомбинате.

«Главной целью этого онлайн-собы-
тия являлось эффективное содействие 
профессиональному самоопределению 
участников, формирование представ-

ления о мире труда и профессий, –  
поделилась своими впечатлениями от 
экскурсии руководитель клуба детско-
го компьютерного творчества Марина 
Барашова. – Теперь участники экскур-
сии замотивированы на дальнейшее 
изучение новой сферы деятельности и 
имеют исчерпывающие знания об од-
ном из интереснейших предприятий Ни-
жегородской области. Несмотря на то, 
что экскурсия прошла в дистанционном 
формате и не было возможности изу-
чить внутреннее устройство цехов вжи-
вую, все участники остались довольны и 
с нетерпением ждут новой встречи или 
экскурсии».

Проект «Робофутбол для особых 
детей» реализуется Нижегородской 
региональной благотворительной об-
щественной организацией «Забота», 
с использованием гранта Президента 
Российской Федерации на развитие 
гражданского общества, предоставлен-
ного Фондом президентских грантов.

Пресс-служба АО «Волга»

Профориентационная онлайн-экскурсия для участников проекта 
«Робофутбол для особых детей» состоялась в АО «Волга» 13 авгу-
ста 2020 года.

Алексей Моисеев



4 27 августа 2020 года        № 12

Выпускник профессиональ-
но-технического училища 

№7, В.Л. Дегтев на комбинат при-
шел в декабре 1984 года. «В то 
время начальником цеха здесь 
был Анатолий Яковлевич Ховра-
лев, – вспоминает Владислав Ле-
онидович. – Отгрузка продукции 
шла в основном на причале, а 
также в вагоны и контейнерные 

поезда. Все мы были на сделке, 
и заинтересованность в резуль-
татах собственного труда была 
самая непосредственная, – ком-
ментирует В.Л.Дегтев. – Ну а кро-
ме всего прочего, интереса к ра-
боте таким же молодым отцам, 
как и я, добавлял жилищный во-
прос. Дело в том, что женился я 
очень рано, еще до армии. А ког-

да, отслужив положенное вре-
мя, вернулся, дома меня ждала 
не только любимая жена, но и 
маленькая дочка». 

Немало воды утекло с тех 
пор. Дочь, а затем и сын Вла-
дислава Леонидовича выросли 
в новой квартире, которую их 
отец заработал для своей се-
мьи на бумкомбинате. А сам 

он настолько прикипел к своей 
профессии, что уже, наверное, 
может работать на погрузчи-
ке даже с закрытыми глазами. 
«В нашей профессии одного 
удостоверения на право управ-
ления погрузчиком мало, –
рассказывает о своей работе 
Владислав Леонидович. – Удо-
стоверение – это, как говорит-
ся, еще только полдела. Осталь-
ное сноровка, внимательность и 
опыт. От мелких ошибок никто 
не застрахован. А точность, вы-
веренность, я бы даже сказал ак-
куратность движений приходит 
с годами. Это вам любой води-
тель погрузчика подтвердит», –
продолжает В.Л. Дегтев. 

И надо заметить, что богатый 
производственный опыт Владис-
лава Леонидовича еще ни разу 
его не подводил. А многочислен-
ные благодарности и Почетные 
грамоты от руководства пред-
приятия за многолетний добро-
совестный труд – лишь еще одно 
подтверждение его безупречно-
го профессионализма.

Сегодня Владислав Леони-
дович живет вместе с дочкой и 
внуками. К огромному сожале-
нию, супруга В.Л. Дегтева умер-
ла, когда ей было только сорок 
пять лет. «При любой малейшей 
возможности я стараюсь помочь 
своим детям, – говорит Владис-
лав Леонидович. – Дочка (Веро-

ника Владиславовна Пилюгина) с 
недавних пор тоже работает на 
комбинате оператором упако-
вочной линии. Здесь же, на про-
изводстве, трудится и ее муж – 
Андрей Сергеевич Пилюгин (су-
шильщик в БЦ №3). Одно время 
и сын Кирилл тоже работал на 
бумкомбинате, – продолжает 
Владислав Леонидович. – Но по-
том вместе с семьей перебрался 
в Н.Новгород».

Уже в самом конце нашей 
беседы Владислав Леонидович 
неожиданно признается мне, 
что по образованию он повар 
и неплохо готовит. Рыбу, к при-
меру, в их семье жарит всегда 
только он сам. «Как домашние 
любят – до румяной хрустящей 
корочки», – замечает В.Л.Дег-
тев. Кстати, рыбу Владислав 
Леонидович тоже ловит сам. «Я 
еще с молодости был заядлым 
рыбаком, – говорит мой собе-
седник. – Но, когда дети были 
маленькие, времени на увлече-
ния практически не оставалось. 
Так что сейчас наверстываю упу-
щенное: хожу на рыбалку, с удо-
вольствием занимаюсь садом».

Не смея больше задержи-
вать Владислава Леонидовича, 
я благодарю его за интересный 
разговор. «И вам спасибо!» –
замечает он. И по его улыбке я 
понимаю, что он тоже был рад 
нашему знакомству.

Председатель Совета молоде-
жи АО «Волга», заместитель 

начальника управления эксплуа-
тации по топливно-транспортно-
му отделению энергокомплекса 
(НиГРЭС) Андрей Замятин на 
протяжении двенадцати лет был 
физоргом в цехе железнодорож-
ного транспорта, и в настоящее 
время все так же активно прини-
мает участие во всех спортивных 
соревнованиях, проводимых на 
нашем предприятии. 

Любовь к спорту Андрею 
привила учительница физкуль-
туры Татьяна Станиславовна 
Клочкова: будучи школьни-
ком, Андрей посещал секцию 
по легкой атлетике, занимался 
баскетболом, спортивным ори-
ентированием и пожарно-при-
кладным спортом. 

«Из всего многообразия спор-
тивных увлечений на данный мо-
мент я уделяю больше внимания 
плаванию, езде на велосипеде 
и игре в бадминтон. Плавать я, 
кстати, научился довольно позд-
но. Можно сказать, это была 
настоящая борьба с самим со-
бой, но, одержав победу, я смог 

осуществить заплыв на 3100 ме-
тров», – признается Андрей.

Неоднократно Андрей вме-
сте со своими единомышлен-
никами-спортсменами органи-
зовывал велосипедные заезды, 
как индивидуальные, так и кол-
лективные. Под эгидой Совета 
молодежи АО «Волга», при под-
держке Независимой профсо-
юзной организации, ежегодно 
собирает команду для участия в 
региональном велопробеге «До-
рога Минина». 

Особое место в спортивной 
жизни Андрея занимают занятия 
бадминтоном. 

«Бадминтоном я увлекся еще 
в 2010 году, когда вместе с акти-
вистами Совета молодежи АО 
«Волга» мы провели открытый 
урок в школе №12 (г. Балахна), 
и затем организовали так назы-
ваемую «группу любителей игры 
в бадминтон», с которой мы 
каждый вторник и четверг про-
водили тренировки в спортивно 
оздоровительном комплексе 
бумкомбината, – рассказывает 
Андрей Замятин. – В нашей груп-
пе начали заниматься работники 

других предприятий города. А 
на одном из занятий нам пришла 
идея провести первенство по 
бадминтону среди предприятий 
Балахны». 

В 2017 году совместно с адми-
нистрацией АО «Волга» состоя-
лось первенство по бадминтону, 
приуроченное к Дню защитника 
Отечества. Благодаря этому ме-
роприятию работники Правдин-
ского радиозавода также стали 
активно принимать участие в 
тренировках на своей спортив-
ной площадке. Данный турнир 
Андрей планирует сделать тра-
диционным, приглашать к уча-
стию все больше участников и 
менять форматы проведения. 

«Глядя на то, как проходили 
наши турниры, какие эмоции ис-
пытывали участники, мне хочется, 
чтобы спортивные соревнования 
между предприятиями возобно-
вились, как это было во время 
проведения Спартакиады произ-
водственных коллективов наше-
го города. Чтобы на эти сорев-
нования приходили болельщики, 
чтобы дети, видя, как соревнуют-
ся их родители, захотели пойти 

в спортивную секцию, заняться 
спортом, а не терять время, про-
сиживая часами в смартфоне или 
за компьютерными играми», – по-
дытоживает Андрей.

Кстати, 31 августа Андрей За-
мятин отметит свой тридцать 

восьмой День рождения, и по 
этому случаю редакция нашей 
газеты «Балахнинский бумаж-
ник» желает ему здоровья, ка-
рьерного роста, спортивных 
побед, новых рекордов и семей-
ного благополучия!

Наши люди

Спорт – как 
жизненное кредо
8 августа 2020 года наша страна отметила День физкультурника. Сегодня своим 
профессиональным праздником этот день считают не только тренера, учителя 
физкультуры, профессиональные спортсмены, но и простые любители физкуль-
туры. И на бумкомбинате «Волга» есть такие люди, для которых спорт является 
жизненным кредо.

Наталия Мавлютова

Алексей Моисеев

Опыта не занимать

Опытных квалифицированных рабочих, посвятивших не один десяток лет комби-
нату, на нашем производстве немало. Их трудовые биографии просты и лаконич-
ны. Один из таких – водитель погрузчика ЦОГП Владислав Леонидович Дегтев.

На велопробеге «Дорога Минина»

Новогодний турнир по бадминтону

Открытие велосезона. 
Остановка у Бурцевского 

карьера 
На забеге 

«Стальной характер»

Водитель погрузчика ЦОГП В.Л. Дегтев
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Уже в течении нескольких 
лет Владимир с друзьями 

летом отдыхает на черномор-
ском побережье. В этом году 
ребята, у которых уже был 
опыт восхождения на гору на 
Камчатке предложили разно-
образить привычный отдых на 
берегу Черного моря и поко-
рить Западную вершину Эль-
бруса, которая возвышается, 
между прочим, на 5642 метра 
над уровнем моря! Для нович-
ков это достаточно серьёзное 
испытание, требующее серьёз-
ной подготовки. Тем не менее, 
Владимир Гарцев с большим 
энтузиазмом взялся за само-
подготовку, и уже в начале 
июля друзья на машине отпра-
вились в путешествие. 

Буквально за пару дней до-
брались в Приэльбрусье и оста-
новились в п. Терскол у друга. 

«Если кому-то станет  
плохо, вся группа  
вернется в лагерь…»

Все восхождения на Эльбрус 
проходят с мая по сентябрь 
и каждое в обязательном по-
рядке регистрируется в МЧС. 
Ребята в сопровождении гида 
(профессионального спасателя) 
были серьезно настроены и под-
готовлены к покорению верши-
ны Эльбруса. «Нас сразу преду-
предили, если кому-то станет 
плохо, вся группа вернется в 
лагерь», − рассказал Владимир.

С теплой погодой группе по-
везло. «Первые три дня мы про-

ходили акклиматизацию, − про-
должает свой рассказ В. Гарцев, −  
поднимались на разные горы, 
чтобы постепенно привыкал 
организм. В первый день подня-
лись на высоту 2200 метров над 
уровнем моря. На второй день 
уже поднимались на гору Чегет 
(3100 метров)… Маршрут про-
ходил через водопад «Девичьи 
косы», и это был очень сложный 
подъем по камням. А на третий 
день поднимались пешком на 
«Станцию Мир» – конечная стан-
ция канатной дороги, там уже 
кругом снега». 

«Наверху меня просто  
переполняли эмоции…»

Само восхождение на Эль-
брус началось на четвертый 

день. На «Станции Мир» дру-
зья с гидом остались в лагере, 
где установлены утепленные 
жилые вагончики, в которых 
можно подкрепиться и пере-
ночевать. Сначала планирова-
ли подняться с отметки 3800 
метров до 5000 метров, но 
так как погодные условия 
ухудшились и на расстоянии 
вытянутой руки из-за тумана 
и снега ничего не было видно, 
смогли подняться лишь до гор 
Пастухова и решили вернуть-
ся в лагерь. 

Но уже следующим днем, ког-
да погода наладилась, на специ-
альном транспортном средстве 
на гусеничном ходу «Ратрак» 
ребят подняли на высоту 4800 
метров и началось само восхож-
дение на Эльбрус. «Заняло это 
примерно около 6 с половиной 
часов. В 3 утра мы выехали, а в 
11 утра мы были уже на вершине. 
Преодолевая последнюю часть 
пути, чувствовал себя неважно −  
кружилась голова, − делится с 
нами Владимир. − Но когда до-
шел до своей цели − стало легче. 
Тяжело описать свои чувства в 
тот момент. Наверное, понять 
меня может только тот, кто, пре-
одолев себя, бросив вызов при-
роде, смог так же стоять, вды-
хать бедный на кислород воздух. 
Наверху меня просто переполня-
ли эмоции от красоты и величия 
горных пейзажей».

«Сильные головокружения 
не позволили самостоя-
тельно завершить спуск…»

«Спуск вниз − не меньшее 
испытание для неопытного ту-

риста. И не только потому, что 
воздух разряжен, − объясня-
ет Владимир. – Нужно обой-
ти вершину по «карнизу», где 
очень большой наклон − без 
веревок это просто невозмож-
но сделать. Мало того, кругом 
лед, а внизу скалы. А ведь ещё 
и специальное снаряжение ве-
сит немало. На ногах ботинки 
весом 20 кг и «кошки», а так-
же очки и балаклава – необ-
ходимые вещи при покорении 
вершин. Солнце слепит так, 
что если находиться на горе 
несколько минут без толсто-
го слоя защитного крема, то 
можно получить ожог. Если не 
наденешь очки, тоже можешь 
получить ожог роговицы». 

Когда наши герои дошли 
до отметки 4800 метров было 
уже 2 часа дня. А на отметке 
3800 метров Владимира все-та-
ки покинули силы. Начались 
сильные головокружения, что 
не позволило самостоятельно 
завершить спуск. Тогда коман-
дой было принято решение 
воспользоваться «Ратраком» и 
спуститься на нем в лагерь. 

Несмотря на все сложности 
состоявшегося восхождения, 
Владимир Гарцев планирует 
продолжить тренировки и в сле-
дующем году собирается поко-
рить соседнюю восточную вер-
шину Эльбруса: она меньше на 
20 метров, но вид с нее откры-
вается не менее удивительный. 
Ну а мы желаем Владимиру, 
чтобы из своих путешествий он 
возвращался наполненным по-
ложительными эмоциями и не-
забываемыми впечатлениями.

 Путешествия

Желание отдохнуть на побережье Крыма в этом году посетило многих людей. Но 
для некоторых из нас отдых на природе − это лучший способ провести выходные 
или отпуск. Кто из вас не мечтал хотя бы на один-два дня отправиться в поход?  
Начальник участка комплекса тепловых сетей ООО «ВОЛГА-РЕСУРС» Владимир 
Гарцев в июле совершил восхождении на самую высокую гору Европы и России –  
Эльбрус. Вернувшись из отпуска, Владимир уже был в редакции «Балахнинского 
бумажника» и рассказал о себе и своем приключении.

Мария Владимирова

5642 метра  
над уровнем моря…

Уважаемые работники АО «Волга»!
До 20 сентября 2020 года принимаются заявления для 
получения путёвки в детский оздоровительный лагерь 
летом 2021 г. для детей работников предприятия
К заявлению (оформляется в отделе по социальным программам или у 
табельщиков) обязательно прикладываются следующие копии документов:
- свидетельства о рождении или паспорта ребенка;
- паспорта заявителя (страницы: ФИО, прописка, дети);
- СНИЛС ребёнка,
- МЕДИЦИНСКИЙ ПОЛИС ребёнка. Отдел по соц. программам 

(каб.316 здания УМТС, тел. 34-89

Тренировка перед восхождением на вершину 

Владимир Гарцев на вершине Эльбруса
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Сделано в Балахне

Утром 24 августа 1928 года 
машинный зал был заполнен 

людьми. Пришли строители, 
монтажники, служащие, русские 
и иностранные специалисты. 
Пусковая бригада выстроилась 
вдоль машины: сеточник Иван 
Бровцев, сушильщики во главе 
с Алексеем Голубковым, накат-
чики Павел Пронин и Михаил 
Петров, бригада прессовщиков 
Сергея Жеглова, заведующий 
производственным отделом 
З.М. Левит и многие другие.

Немецкий мастер Берг мед-
ленно направился к машине и 
нажал на рукоятку гудка. Тут 
же все специалисты встали на 
рабочие места. Медная сетка 
вздрогнула и медленно пополз-
ла по регистровым валикам. 
Завертелись мраморные и чу-
гунные прессовые валы, бара-
баны тридцати семи сушильных 
цилиндров, замелькали белые 
сукна. Бумажная масса вырва-
лась из напорного ящика и раз-
лилась по сетке. «Бумажная» 
змейка шестиметровой ширины 
устремилась вдоль по машине, 
на ходу освобождаясь от влаги.

Однако на третьей секции 
сушильных цилиндров произо-
шел обрыв, и машину пришлось 
остановить для проведения ре-
гулировок.

При второй заправке бумаж-
ное полотно удалось довести 
через всю сушильную часть, до 
каландровой батареи. И только 
на следующий день, после по-
вторной регулировки, бумаж-
ное полотно прошло через всю 
машину и накатчики заправили 
его в тамбурный вал.

И это была победа! Люди 
подхватывали бумагу, рвали ее 
на куски, передавали друг дру-
гу. Кто-то закричал: «Наша бума-
га, балахнинская!» А довольный 
мастер Берг подошел к главно-
му инженеру А.В. Кайяцу и гром-
ко сказал, стараясь перекричать 

технологический шум: «Ист па-
рир, геноссе Кайяц!» (Есть бума-
га, товарищ Кайяц!).

Покоренный агрегат

Это было долгожданным и 
радостным событием. Бо-

лее двух лет шло строительство 
бумажного гиганта на Волге. 
И вот, наконец, свершилось! В 
честь этого события раздался 
долгий протяжный гудок, изве-
щавший жителей поселка о тру-
довой победе.

Машину, однако, остано-
вили, и в ночь с 29 на 30 авгу-
ста состоялся новый пробный 
пуск. Были новые обрывы бу-
мажного полотна, но за шесть 
часов работы получили уже 
три съема по 4 тонны каждый. 
Причем последний валик на-
мотали без единого обрыва. 
И это, конечно была новая по-
беда. Пробный пуск признали 
очень удачным, ведь зарубеж-
ная практика допускала налад-
ку оборудования в течение не-
скольких месяцев.

Планомерный выпуск газет-
ной бумаги в Балахне начался с 
октября 1928 года.

Горький на комбинате
Немногим ранее Алексей 

Максимович Горький посетил 
Балахнинский бумкомбинат, о 
чем нам, потомкам, напоминает 
памятная табличка на главной 
проходной предприятия.

Это было 9 августа 1928 года. 
К пристани Курза причалил не-
большой пароход «Клара Це-
ткин». День был жаркий, солнце 
светило ярко, поэтому Алексею 
Максимовичу, чтобы увидеть 
огромную строительную пло-
щадку и встречающих его лю-
дей, приходилось прикрывать 
лицо рукой от слепящих лучей.

Подали трап и выделяющий-
ся высоким ростом Горький под 
приветственные крики встреча-
ющих сошел на берег. Отвечая 
на приветствия, он направился к 
транспортерам, разгружающим 
древесину, и с первых шагов 
удивлялся грандиозным соору-
жениям построенного с нуля 
гиганта советской индустрии. 
Восхищался и горами древеси-
ны, которые видно издалека, и 
гигантскими корообдирочны-
ми барабанами, и подъемными 

механизмами-стаккерами (ку-
чеукладчиками), похожими на 
сказочных великанов.

А когда вошли в просторный 
бумажный цех, он остановился, 
быстрым взглядом окинул высо-
кий потолок и широкие стены, и 
не сдержал восхищения: «Точно 
танцевальный зал! Просто вели-
колепно!»

Алексей Максимович поднял-
ся на мостик уже готовой к пред-
стоящему пуску первой бумма-
шины, помял в руках комочек 
древесной массы, который 
после прохождения через мно-
жество валов станет газетной 
бумагой и, внимательно слушая 
пояснения сопровождающих 
его работников бумцеха, то и 
дело говорил: «Умный, умный 
агрегат!», «Чудесный вы народ!», 
«Очень мне все это нравится!»

Пресс-служба АО «Волга»

Страницы истории

Днем рождения Балахнинского бумкомбината считается 25 августа – день, когда 
на первой буммашине была изготовлена первая тонна бумаги. И это стало сим-
волической точкой отсчета славного пути «бумажного гиганта на Волге». Однако 
немногие знают, что пуск буммашины начался еще накануне, 24 августа, и чтобы 
пройти полный цикл от сетки до наката потребовалось более суток.

Наша самая первая бумага!

Одновременно со 
строительством предприятия 
началось возведение домов 
поселка для рабочих. 
Впоследствии (в феврале 1932 
года, согласно Постановления 
ВЦИК) он получил 
наименование – Правдинск, 
в честь газеты «Правда», для 
которой и была предназначена, 
главным образом, 
балахнинская бумага.

В мае 1925 года Правление 
Центробумтреста поручило 
инженеру Ивану Ивановичу 
Храмцову разработать проект 
новой бумажной фабрики 
в районе Балахны. Для 
обследования территории 
будущего строительства 
выехала особая комиссия, 
которая пешком, через леса 
и болота прошла по берегу 
Волги в поисках подходящего 
места. Поле у деревни 
Курза оказалось наиболее 
подходящим вариантом. 
Именно здесь осенью 1925 года 
развернулось грандиозное 
строительство бумкомбината.

За первый месяц работы 
буммашина №1 дала стране 
700 тонн газетной бумаги. 
Через два года после пуска 
первой в строй вступила 
вторая буммашина. А еще 
менее чем через два года – 
третья. С пуском третьей БДМ 
Балахнинский ЦБК стал не 
только самым крупным, но 
также технически наиболее 
передовым предприятием 
Европы.   22 мая 1932 года 
состоялся пуск четвертой БДМ, 
предназначенной для выпуска 
оберточной бумаги и бумаги 
специальных сортов из отходов 
производства.

Комсомолец за штурвалом бумагоделательной машины. 
Культовое фото советской эпохи 

сделанное Аркадием Шайхетом (1929 год)

А.М. Горький среди рабочих бумкомбината, август 1928 г.

Условия конкурса:
1. Нарисовать работу в любой художественной технике на тему «Бумкомби-
нат – часть истории Балахны».
Ваша фантазия ничем не ограничивается! Приветствуется использование 
любых архивных материалов, связанных со строительством и историей бум-
комбината, в том числе корпоративной газеты «Балахнинский бумажник» и 
виртуального тура на производство, который вы можете посмотреть на 
официальном сайте АО «Волга» по адресу:  http://volga-paper.ru/tur/
2. Допускается минимальная помощь родителей в ходе творческого процесса.
3. Представить свои работы в отдел по связям с общественностью АО «Вол-
га». Не забывайте указывать свои данные – имя, фамилию и контактный те-
лефон. Вопросы вы можете задать по телефону 8(831-44) 9-36-58.
4. На конкурс принимается одна работа от одного участника.

Редколлегия

Участник №2. 
Дмитрий Мохов (14 лет)

Участник №3. 
Илья Мохов (14 лет)
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На этом снимке запечатлены технические 
специалисты станции НиГРЭС (ныне энергети-
ческий комплекс АО «Волга») возле запущен-
ной в 1925 году турбины. Это было историче-
ское событие не только для Балахны, но и для 
всей энергетической отрасли страны.
Именно силами этой станции была сооружена 
линия электропередачи и подана электроэнер-
гия на строительство по тем временам самого 

большого в Европе бумажного комбината – Ба-
лахнинского бумкомбината! К слову, 6 сентя-
бря этого года НиГРЭС отметит 95 лет со дня 
запуска первой турбины.

Наша фотоистория  

На досуге

Это интересно

Понравилась рубрика?
Смотрите больше редких, архивных 

фотографий в группе АО «Волга» в 
соцсети ВКонтакте. Чтобы быстро 

перейти в группу, просканируйте этот 
QR код:

А знаете ли вы какие мощности в 
первые годы после пуска Балахнин-
ского бумкомбината (20-30-е годы 
прошлого века) имелись на европей-
ских бумажных комбинатах?

Лента газетной 
бумаги могла 
покрыть 
двойное 
расстояние 
от Балахны до 
Иркутска!

Ситуация с производством и потреблени-
ем бумажной продукции в начале 20 века 

в России была довольно непростая. К началу 
Первой мировой воны в России работало 212 
бумажных предприятий, а к ее завершению – 
осталось лишь 98. В 1922 году все бумажные 
фабрики дали стране всего 45 тысяч тонн гото-
вой продукции! 

С вводом в строй «первенца» советской 
бумажной промышленности – Балахнинского 
бумажного комбината (ныне АО «Волга») – си-
туация резко изменилась к лучшему.

Первая бумагоделательная машина (БДМ) 
нашего предприятия, пущенная в 1929 году, в 
первый же месяц выработала 700 тонн бумаги. 
В Европе подобных машин было всего четыре.

С пуском второй БДМ (1930 год) мы вышли 
на второе место в мире по количеству выраба-
тываемой бумаги и полностью «освободили» 
страну от импорта бумаги.

Что же касается темпов роста промышлен-
ного производства бумаги и производствен-
ных мощностей, то здесь мы далеко опереди-
ли Европу: рост составил 2200% (с 45 тыс. тонн 
в 1922 году до 1 млн тонн в 1938 году)!

Для сравнения, Германия и Англия остались 
в 30-е годы почти на том же довоенном уровне 
(1913-го года), лишь США смогли увеличить вы-
пуск продукции в 3 раза.

К середине тридцатых годов 20 века три 
бумагоделательные машины Балахнинского 
бумкомбината вырабатывали уже по 450 тонн 
газетной бумаги в сутки. Если представить это 
количество в виде длинной ленты в метр шири-
ной, то такая лента могла протянуться на 9000 
километров, то есть покрыть двойное расстоя-
ние от Балахны до Иркутска!

Мария Владимирова

В первом бумзале БЦБК
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Коллектив автотранспортного цеха поздравляет
Кутырева Александра Евгеньевича

с Днём рождения, который он отметил 21 августа!
Лоева Сергея Владимировича

с Днём рождения, который он отметил 21 августа!
Берегова Виктора Николаевича

с Днём рождения, который он отметит 28 августа!
Пусть в жизни всё меняется
К хорошему, к счастливому,

Почаще повторяются
Мгновения красивые!

Коллектив ОЛТКиК поздравляет
Матвееву Елену Александровну

с Днём рождения, который она отметила 24 августа!
Рымскую Светлану Владимировну

с Днём рождения, который она отметит 29 августа!
Пусть будет счастлив каждый день,

Прекрасно каждое мгновенье,
Успехов, радости, добра,

Любви, удачи, с днем рождения!!!

Коллектив электроцеха поздравляет
Алешина Игоря Константиновича

с Днём рождения, который он отметит 28 августа!
Никогда не унывать,
Не видеть огорчения,

И дни с улыбкой начинать,
Как в этот День Рождения!

Коллектив материального склада поздравляет
Кремлева Виктора Александровича

с Днём рождения, который он отметил 23 августа!
Филичева Андрея Павловича

с Днём рождения, который он отметит 28 августа!
Пусть будет каждый день неповторимым,

Хорошим, добрым, радостным, счастливым,
И самые чудесные мгновенья

Ждут впереди! Удачи, с Днём Рожденья!

Коллектив ДПЦ поздравляет
Шитякова Владимира Леонидовича

с Днём рождения, который он отметил 22 августа!
Васенькина Андрея Александровича

с Днём рождения, который он отмечает 27 августа!
Поднозова Валентина Анатольевича

с Днём рождения, который он отметит 29 августа!
Пусть удача ведет, как звезда,
Планы новые строятся смело!
Пусть находятся силы всегда
Для мечты и любимого дела!

Коллектив смены №3 
управления по режиму поздравляет
Мыхову Светлану Валерьевну

с Днём рождения, который она отметила 18 августа!
Анисимову Юлию Анатольевну

с Днём рождения, который она отметила 18 августа!
Григорьева Валерия Евгеньевича

с Юбилеем, который он отметил 25 августа!
Кондукова Александра Александровича

с Днём рождения, который он отметит 31 августа!
Всего, что может сделать будни ярче,

А праздники счастливее вдвойне:
Улыбок, оптимизма и удачи,

Событий интересных в каждом дне!

Коллектив комплекса по организации 
проживания и питания от души поздравляет

Рябинину Татьяну Николаевну
с Днём Рождения, который она отметила 24 августа!

Желаем только расцветать,
Красивой быть, неповторимой,
От счастья каждый день сиять
Любить и быть всегда любимой!

НПО работников АО «Волга» поздравляет
Рябинину Татьяну Николаевну

с Днём Рождения, который она отметила 24 августа!
Замятина Андрея Владимировича

с Днём Рождения, который он отметит 31 августа!
Пусть каждый новый день с улыбки начинается,
И все ваши мечты в реальность превращаются,

Любви всегда взаимной и море вдохновения —
Все эти пожелания вам на День рождения!

Коллектив ТММ поздравляет
Аленькова Сергея Валентиновича

с Днём рождения, который он отмечает 27 августа!
Желаем счастья, светлых дней,

Здоровья, что всего ценней,
Дороги жизни подлинней
И много радости на ней!

Коллектив РМУ поздравляет
Бердникова Владимира Викторовича

с Днём рождения, который он отметил 23 августа!
Баранова Ивана Мартьяновича

с Днём рождения, который он отметит 31 августа!
Кузнецова Сергея Ивановича

с Днём рождения, который он отметит 2 сентября!
Долгих лет и крепкого здоровья,

Молодости, силы, красоты!
Пусть всегда — не только в день рожденья —

Исполняются заветные мечты!

Отдел таможенного оформления 
с большой радостью поздравляет

Абрамову Оксану Александровну 
с Днём рождения, который она отметила 25 августа!

Желаем с улыбкой вставать на работу,
К труду приступать вдохновенно, с охотой

И в жизни быть всегда на взлете,
И дни завершать все на радостной ноте!

Коллектив проектного офиса поздравляет
Кисляеву Светлану Владимировну

с Днём рождения, который она отметила 21 августа!
Пусть наполнит сердце в этот праздник

Нежный свет тепла и доброты,
Чтобы жизнь была ещё прекрасней

И легко сбывались все мечты!

Коллектив отдела логистики по ЛСО поздравляет
Рыбкину Веру Иосифовну

с Днём рождения, который она отмечает 27 августа!
Гармонии в жизни, любви, вдохновенья!

Пусть дни станут ярче, светлее,
А всё, что загадано в это мгновенье,

Сбывается пусть поскорее!

Коллектив финансовой службы поздравляет
Булыгину Светлану Алексеевну

с Днём рождения, который она отметит 31 августа!
Пусть в меру радость, в меру грусть,

Мороз и зной — все будет в меру,
И только счастье будет пусть

Всегда прекрасным и безмерным!

Коллектив ЦОГП поздравляет
Никонова Александра Анатольевича

с Днём Рождения, который он отметил 22 августа!
Богаткова Кирилла Александровича

с Днём Рождения, который он отметил 24 августа!
Доронина Евгения Николаевича

с Днём Рождения, который он отметил 25 августа!
Светлый праздник День рожденья,

В нём так много доброты!
Ждут волшебные мгновенья,

И сбываются мечты!

Поздравляем!

• резчика БКиЦ от 30 000 руб. (средняя з/пл 35 700) 
• сушильщика от 32 000 руб.  (средняя з/пл 39 600)
• машиниста БДМ от 45 000 руб. (средняя з/пл 53 350)
• электромонтера по ремонту и обслуживанию 

электрооборудования от 22 500 руб. (средняя з/пл 36 020)
• контролера КПП - 18 000 руб. 
• слесаря по ремонту и обслуживанию перегрузочных машин от 

25 000 руб. (средняя з/пл 30 050)
• водителя погрузчика от 37 000 руб. (средняя з/пл 41 000)
• водитель погрузчика 4 разряда – 32 000 руб.
• жестянщика от 20 000 руб. (средняя з/пл 30 350)
• машиниста экскаватора – 35 000 руб.
• слесаря-ремонтника от 22 500 руб. (средняя з/пл 33 300)
• слесаря по КИПиА от 22 500 руб. (средняя з/пл 34 300)
• такелажника от 20 000 руб. (средняя з/пл 25 900)
• клеевара от 27 000 руб. (средняя з/пл 31 000)
• слесаря АВР от 17 000 руб. (средняя з/пл 19000)
• водителя автомобиля (г/п от 7-15т) (сменные) - 23 000 руб.
• электромеханика по лифтам от 23 000 руб. (средняя з/пл 30 000)
• электрослесаря по ремонту оборудования распределительных 

устройств - 22 000 руб.

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ Газель – Фермер – тент Борт – 4 метра , 15 м3

Город, Oбласть, Россия, Тел. 8-902-684-28-59

Подъём домов, кровля, услуги плотника, 
каменщика, штукатурка, брусчатка. Тел. 8-920-057-34-56

ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

Уважаемые работники АО «Волга», 
дорогие ветераны!

Сердечно поздравляем вас с Днем рождения комбината! 
Это праздник многих поколений бумажников, посвятив-

ших себя нелегкому, но уважаемому труду!
Мы по праву гордимся своим предприятием и его главной 
ценностью – уникальными людьми! Ваше мастерство и та-
лант всегда являлись залогом нашего успеха, позволяя даже 
в самые трудные периоды с успехом решать очень сложные 
задачи. Сегодня мы движемся вперед, ставим смелые цели. 
И для этого у нас есть все – условия и возможности. 
Желаем вам и вашим близким крепкого здоровья, счастья, 
благополучия, новых производственных побед. Спасибо за 
ваш вклад в развитие нашего предприятия!

Независимая профсоюзная организация 
работников АО «Волга»

Уважаемые работники и ветераны 
Балахнинского бумажного комбината АО «Волга»!

Поздравляем вас с 92-й годовщиной со дня выпуска 
первой продукции нашего предприятия! 

Благодаря вашему самоотверженному труду пред-
приятие растёт и развивается. За годы динамичной и 
успешной работы на комбинате накоплен уникальный 
опыт, который даёт право с уверенностью смотреть в 
будущее. Квалифицированные кадры, добрые трудо-
вые традиции и внедрение современных технологий 
позволяют комбинату успешно развиваться и постоян-
но совершенствоваться.
Желаем всем нам крепкого здоровья, новых производ-
ственных достижений и семейного благополучия!

Совет ветеранов АО «Волга»

Уважаемые коллеги! 

От души поздравляем вас 
с 92-летием со дня основания комбината!

Сегодня АО «Волга» является одним из крупнейших ле-
сопромышленных компаний России. И в этом заслуга 
всего трудового коллектива.
Отдельное спасибо руководству комбината, которое 
вкладывает в модернизацию производства и соци-
альное обеспечение своих работников. Сегодня в АО 
«Волга» строятся новые цеха, вводятся в эксплуатацию 
современное оборудование и объекты.
Это значит, что у предприятия есть будущее, а у работ-
ников – уверенность в завтрашнем дне!
Искренне желаем всем сотрудникам здоровья, счастья 
и новых трудовых свершений! Мира и радости!

Совет молодежи АО «Волга»




